

Visita a Japón de la Delegación Logística de Chile y Seminario sobre sus aprendizajes (Intercambio entre Chile y Japón en el ámbito de la logística, en el marco de la Expo Osaka 2025)

1 de septiembre de 2025

Actualmente, la Expo Osaka 2025 de Japón está convocando visitantes de todas partes del mundo, generando un gran entusiasmo. El pabellón de Chile, así como los distintos eventos semanales, han tenido gran éxito y han contribuido en mostrar los atractivos de Chile.

En este contexto, ProChile organizó la Semana Logística de Chile entre el 9 y el 14 de junio. Durante ese periodo, visitó Japón una delegación logística encabezada por el Subsecretario de transportes, Sr. Jorge Daza, y organizada por ProChile y Conecta Logística. La delegación, en colaboración con nuestra embajada, participó en múltiples instancias de intercambio con el Gobierno, empresas privadas y académicos japoneses, lo que constituyó una valiosa oportunidad para crear vínculos en el área logística entre ambos países.

1. Misión chilena en Japón

La delegación estuvo compuesta por un total de 24 representantes de organizaciones gubernamentales, empresas privadas y académicos chilenos. Bajo el liderazgo del Subsecretario Daza y del Viceministro de Japón Furukawa, se realizó el Seminario Logístico Chile-Japón, con la participación de empresas de ambos países, en el cual se abordaron las políticas logísticas de ambos países. Asimismo, la delegación visitó importantes centros logísticos japoneses como los puertos de Tokio y de Osaka, y la estación terminal de carga de Tokio, además de distintas empresas para conocer iniciativas de última generación. Además, a través de intercambios académicos con la universidad de Tokio y el *Japan Institute of Logistics Systems (JILS)*, se profundizó la discusión sobre las investigaciones más recientes y las visiones de futuro en el ámbito logístico.



Palabras del Viceministro japonés
(Seminario Chile-Japón)



Foto grupal
(Seminario Chile-Japón)



Panel Discusión
(Seminario Chile-Japón)



Visita al Puerto de Tokio



Intercambio académico



Visita a empresas japonesas

2. Seminario sobre la misión

El 25 de agosto, nuestra embajada, en conjunto con Conecta Logística y ProChile, organizaron el Seminario de Aprendizajes de la Semana Logística Japón 2025, para compartir sus experiencias de la misión, profundizar conocimientos sobre la logística japonesa y abrir nuevas oportunidades de cooperación de cara al futuro. En el seminario participaron el Subsecretario de Transportes, Sr. Jorge Daza, la Directora Ejecutiva de Conecta Logística, Sra. Mabel Leva, y la Subdirectora Nacional de ProChile, Sra. Paulina Valderrama, junto con representantes del sector público, privado, académico y de medios, relacionados al área logística y portuaria. En la ocasión, Chile destacó los frutos de las diversas actividades y manifestó su expectativa de mantener y fortalecer la colaboración entre nuestros gobiernos, nuestras empresas y el sector académico.



Palabras de la Embajadora

Foto oficial



Presentación de las actividades

Panel Discusión

En el ámbito logístico, Chile y Japón enfrentan desafíos similares y existen numerosos temas que se deben abordar conjuntamente. Asimismo, Chile está desarrollando activamente diversos proyectos, como el Corredor Bioceánico Vial, el robustecimiento de la infraestructura portuaria en distintas regiones, incluyendo el puerto de San Antonio, y la mejora de la capacidad de transporte de ferroviaria.

Chile, ubicado frente al Océano Pacífico, es una potencial puerta de salida hacia los países asiáticos, entre ellos Japón, y un potencial hub logístico de Latinoamérica. Por lo tanto, la consolidación de su capacidad logística contribuye al establecimiento de cadenas de suministro internacionales más resilientes y estables, lo cual es de gran importancia para Japón. Esperamos que el intercambio generado por esta visita a Japón, profundice las colaboraciones bilaterales y se traduzcan en un impulso hacia el fortalecimiento logístico de ambos países.